



## MAINTIEN DE LA FERMETURE DU PONT

Le ministère des Transports et de la Mobilité durable vous informe que le pont de Château-Bleu, au-dessus de la rivière du Nord, à Sainte-Agathe-des-Monts, demeure fermé à toute circulation en raison des signes de détérioration observés lors d'une récente inspection. Toutefois, les piétons et les cyclistes sont autorisés à circuler sur le pont. Cette mesure préventive vise à assurer la sécurité des usagers du secteur et sera maintenue d'ici la reconstruction de la structure.

Le projet est actuellement à l'étape de la conception. Il est toutefois trop tôt pour préciser la nature des travaux ou leur échéancier.

Rappelons que la structure a été fermée de manière préventive pour une durée indéterminée, à compter d'avril 2024, pour des raisons de sécurité liées à la crue des eaux.

### Gestion de la circulation

D'ici à la reconstruction et à la mise en service du nouveau pont, un chemin de détour est en place via la rue Demontigny, l'autoroute 15, la route 117 et les chemins de la Rivière, Trudel et du Mont-Catherine. Le Ministère remercie les usagers de leur compréhension et rappelle que le respect de la signalisation en place est essentiel pour la sécurité de tous.

### Pour plus d'information

Pour formuler un commentaire ou faire une demande de renseignements, vous pouvez joindre la Direction générale des Laurentides–Lanaudière en composant le 511 ou en consultant la section Nous joindre du site [transports.gouv.qc.ca](https://transports.gouv.qc.ca).